



Die von der Fa. LOOK erfundenen Klickpedale verbinden den Fuß fest mit dem [Pedal](#). Die Verbindung kann mit einer leichten Drehung des Fußes jedoch schnell gelöst werden. Um die Klickpedale zu verwenden, werden spezielle [Radschuhe](#) benötigt an deren Sohle die entsprechenden Pedalplatten ([Cleats](#)) befestigt sind. Bekannteste Systeme sind die der Fa. LOOK und das SPD-Pedal (Shimano Pedaling Dynamics) der Fa. Shimano.



Es gibt aber noch eine große Zahl unterschiedlicher Systeme.

Das Bild wurde zur Verfügung gestellt von der [Fa. Paul Lange & Co.](#)

